



宇城市立三角小学校
学校だより 第50号
文責 校長 西村羊治
令和7年11月16日

まつぼっくり



学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」

みんなががんばりました！ 100点満点！

スタート

11月16日（日）の午前、校内持久走大会を実施しました。子供たちは、最初の開会式前から気合いが入っていました。50年前、私も小学生として6年間持久走大会に参加してきつかったことを覚えています。目的は、健康保持・体力の向上・体を動かすことの楽しさの体験・自己目標を達成する喜びを味わうことなどです。子供たちは全員そのことを実践してくれました。とてもすばらしいことです。取り組みが始まって数週間経ちますが、朝登校したらすぐ運動場に出て走ったり草取りをしたり、本当によく頑張っていました。すばらしかったです。また、当日は保護者の方の応援もあり、自己ベストを出した子も多かったのではないでしょうか。人に勝つことよりも自分に負け



123, ダー



ないこと、あきらめないこと、速くなくても最後までやりきること、この様なことが大事だと思います。走るのが嫌な自分を嫌いになるのではなく、がんばった自分に拍手を送り誇りを持っていいです。140人のみんなは確実にがんばりました。校長先生は、140人みんなに100点満点をあげたいと思います。

ふれあい活動

11月16日（日）の午後、PTA主催の家族ふれあい活動を実施しました。①昔遊び体験、②革を使った小物づくり、③フラワーアレンジメント、④Minetteクレープづくり、⑤ダンススタジオ MAKOSS A、⑥ふれあいスポーツ、⑦木工教室、⑧ハーブを使った石けんづくりの8講座です。私は初めての参観でしたが、どの講座も充実しており、子供たちはもちろん保護者の方にもたくさんの笑顔が見られました。とても雰囲気がよく、子どもにとっても保護者の方にとっても、本当のふれあいの時間となっていました。親子で手を取り合ってのダンスやあやとり、



まつぼっくりを活用したアレンジメント等々、この様な機会がないと、一緒に何かをつくったり、手をつないでダンスをしたりすることは、なかなかないと思います。三角ならではのすばらしいPTA活動の一環だと思います。



フラワーアレンジメント

各講座、雰囲気の良さと家族のふれあいをたくさん見て感じることができました。この企画をしてくださった

PTA役員の方々、当日講師として来校くださった講師の先生方、本当にありがとうございました。来年も是非実施したい活動です。関わってくださったすべての方に感謝いたします。ありがとうございました。



本立てづくり